




NUESTRA CIUDAD
MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Destino cruel de los "niños de la calle", revela un estudio social
-Daño a riqueza forestal de Xochimilco por cambiar uso del suelo
-Iztapalapa, en grave riesgo por fracturas en el subsuelo

ABUSOS INMOBILIARIOS CON CONDOMINIOS EN B. JUÁREZ

La serie de abusos en que han incurrido los delegados en la Benito Juárez: José Espina von Roerich, Abdala Akabani y Germán de la Garza, del año 2000 a la fecha, es decir, a partir de Vicente Fox, es puesta de relieve por Jorge Díaz Cuervo y José Manuel Aspiroz Bravo, quienes en defensa de los residentes de esa demarcación denuncian que la delegación Benito Juárez se ha caracterizado por tener el más alto índice de saturación urbana entre los municipios y delegaciones del país. "Sin embargo, la calidad de vida se ha visto agredida por la construcción desmedida, irregular y sospechosa de miles de viviendas que violaron la normatividad y se convirtieron en un negocio multimillonario"... Señalan que esta edificación desmedida que ya ocasionó, entre otros resultados negativos, el hundimiento del suelo en las inmediaciones del Worl Trade Center, colonia Nápoles, con graves daños y molestias para los vecinos, ha traído, entre otros muchos perjuicios, "un aumento del tráfico vehicular, escasez de agua, saturación del drenaje e incremento de riesgos. Una gran cantidad de estos inmuebles carecen de cajones de estacionamiento, de pozos de abastecimiento, además de haber sido levantados en suelos inestables"... Reiteran los denunciantes que "la proliferación de

construcciones irregulares en Benito Juárez produjo las protestas vecinales, ante la serie de abusos cometidos en perjuicio de los residentes por lo cual en la Asamblea Legislativa dio inicio una investigación. Se encontró que al ser revisados 370 inmuebles nuevos, en 196 casos fueron rebasados la densidad y el número máximo de viviendas permitidas por la reglamentación correspondiente... Díaz Cuervo especifica que el incumplimiento de las normas provocó que fueran construidas mil 451 viviendas demás y se construyeron 574 inmuebles con mil 351 niveles de más, lo que representa 4 mil 952 viviendas extras irregulares... Señalan los denunciantes que de esta manera se pudo documentar que 6 mil 652 viviendas construidas de manera irregular con un valor de mercado de aproximadamente 11 mil 474 millones de pesos invertidos en construcciones irregulares... Cabe comentar que todo lo anterior revela una sed de enriquecimiento de parte de los delegados panistas por favorecer la usura inmobiliaria. Hecho que de acuerdo también a denuncias vecinales, se ha presentado en el territorio de la delegación Miguel Hidalgo, igualmente con delegados de filiación blanquiazul, entre ellos, Gabriela Cuevas.

(CUAUHTÉMOC)
UN CRUEL DESTINO

Continúa en siguiente hoja

El destino de los niños de la calle, salvo algunas excepciones, es cruel y en no pocos casos el fin es la cárcel, porque la secuela de vicios y lacras adquiridos en la vía pública, con quienes los hacen drogadictos para abusar de ellos, especialmente de parte de los pederastas, los marcan definitivamente para toda su vida de seres desamparados. No hay un registro exacto de lo que ocurre con esos niños cuando crecen; sin embargo, se puede saber que algunos viven en albergues de las instituciones públicas y otros han caído en los reclusorios, al incurrir en ilícitos, que ya se sabe que a los desvalidos no se les perdona, aunque a los delincuentes de cuello blanco, sí. Esto es en base a un estudio de la Asociación por la Infancia Desvalida.

(XOCHIMILCO)
DAÑO A LOS ÁRBOLES

"Hasta cuándo los capitalinos podremos vivir en paz, sin estar sufriendo los cambios de uso del suelo que han permitido la urbanización desmedida con lo que también hemos perdido zonas de hidratación del subsuelo. Por esta causa, muchos árboles se secan en suelos del Distrito Federal. La comunidad es testigo de que en Xochimilco, muchas áreas que antes estaban pobladas de árboles y disfrutaban de un clima



digno, ahora son páramos en los que la temperatura se ha vuelto inclemente”, denuncia el Grupo Ecológico de Xochimilco, como muestra de inconformidad por tanto abusos que contra la naturaleza se cometen en la capital mexicana y sus alrededores.

**(PERIFERIA)
BASURA, GRAVE PROBLEMA**

Genaro de la Rosa, Luis Castellanos Rodríguez y Bernardo Bustos, reiteran que uno de los problemas que aquejan a la ciudad de México es la basura generada en la misma y el proyectado cierre definitivo del Bordo Poniente, lo que provoca uno de los desafíos más importantes, si se toma en cuenta que diariamente se generan en el Distrito Federal 14 mil toneladas de desechos sólidos, aproximadamente. Los lectores, vecinos de la zona El Arenal, le solicitan al jefe del GDF que a tiempo, realice gestiones con las autoridades del Estado de México para encontrar un sitio donde continuar el confinamiento de la basura. Se cree que en Chalco

hay espacios adecuados.

**(IZTAPALAPA)
FRACTURAS EN EL SUBSUELO**

El Centro de Geociencias de la UNAM ha detectado grietas en los siguientes puntos de Iztapalapa: pueblo de Santa Cruz Meyehualco, unidades habitacionales Sentimientos de la Nación, Ermita Zaragoza, Ejército Constitucionalista, La Concordia; pueblos de San Sebastián Cocoxtla, Santa María Aztahuacán. En la unidad Ejército Constitucionalista las grietas amenazan la estabilidad de los edificios de departamentos en condominio, por lo cual se recomienda que las autoridades delegacionales se abstengan de otorgar permisos de construcción de inmuebles en las partes afectadas que se mencionan líneas arriba, así como en Ejército de Oriente y Peñón del Marqués.

**(MIGUEL HIDALGO)
“DELINCUENTE ELECTORAL”**

Tomás Pliego Calvo (asambleísta), al ratificar que la Diputación Permanente de la ALDF solicite al IFE que cumpla

con la ley electoral, señala que no debe omitir el caso de Demetrio Sodi de la Tijera, quien se convirtió en delincuente electoral, al utilizar, con la complicidad de Televisa, la celebración de un partido para transmitir en horario triple una entrevista, lo cual no está autorizado por las normas que rigen la actividad electoral. Solicita también la intervención de la dirección general de Radio, Televisión y Cinematografía para que cumpla, desde sus atribuciones, con lo que disponen las normas en materia de difusión en radio y televisión, ante las elecciones del próximo mes.

**(GUSTAVO A. MADERO)
RIESGO DE POLARIZACIÓN**

Agustín Cedeño, vecino de la colonia Industrial, deplora los acontecimientos ocurridos en Morelia con motivo de la detención de 10 alcaldes y 20 ex funcionarios, acusados oficialmente de tener nexos con *La Familia*, o sea, el cártel de narcotraficantes que tiene como sede el estado de Michoacán. El lector dice que la lucha contra la delincuencia es necesaria y requiere de la colaboración de toda la ciudadanía, por lo cual es imprescindible que todas las acciones que se emprendan sean dentro de los cánones legales para que no haya peros. En relación a esos sucesos, dice que hay el riesgo de polarización. Los primeros brotes ya están publicados en la prensa diaria, subraya. Desea que la razón se imponga por los cauces legales.

**(CUAUHTÉMOC)
EL IDEAL DE LOS NIÑOS**

La legisladora Estela Damián Peralta refiere que “es muy interesante observar como en sus dibujos los niños asocian un mundo libre de drogas con paisajes, flores, aves, sol, playas y montañas con nieve y nubes blancas, juegos sinónimo de felicidad, de familias integradas en tanto que expresan el consumo de estupefacientes con oscuridad, soledad, dolor árboles secos, enfermedad y muerte”. Comentó la asambleísta que esto habla del nivel de conciencia que tienen los niños sobre el daño que pueden causarles el alcohol, el tabaco, los inhalantes o fumar marihuana y drogas sintéticas como el crack.

**(CUAJIMALPA)
CONAGUA, RESPONSABLE**

Un estudio del diputado local Daniel Salazar Núñez sobre el lamentable estado en que se encuentra el Sistema Cutzamala por falta de mantenimiento, da como consecuencia que el responsable de los problemas que se presentan en el renglón de abastecimiento de agua potable se deben a la **Conagua** y se espera que no haya daños mayores en otras fuentes de abastecimiento, como son las denominadas Sistema de Alto Lerma, Sistema Barrientos, Sistema La Caldera, Sistema Chiconautla, etc. Se teme que las 7 presas del Cutzamala tengan algún tipo de daños, como filtraciones.

**(CUAUHTÉMOC)
DEFICIENCIAS EN TRANSPORTE**

El transporte masivo de superficie registra notorias fallas, insuficiencias y deficiencias, por lo cual no puede responder a la demanda de usuarios y por ello, el capitalino recurre cada vez más al uso del automóvil, lo que satura calles, avenidas y vías rápidas. En opinión de Tomás Pliego Calvo, titular de Transporte y Vialidad de la ALDF, “el transporte masivo en el DF tiene “unidades riesgosas, peligrosas, muchas con más de 10 o 15 años y esto es muy grave, no nada más porque el gobierno de la ciudad no va a cumplir con su compromiso, sino que va a mantener el transporte en condiciones de muy baja calidad a millones de mexicanos”.

**(IZTAPALAPA)
ESCASEZ DE AGUA**

Si la **Comisión Nacional del Agua** reduce en un 25 por ciento el abasto del líquido en los próximos días, se presentará un agudo problema sanitario en el oriente del Distrito Federal, donde ya se tienen serias dificultades ante lo escaso del vital elemento, mismo que en muchos casos no llega a las tomas domiciliarias. La Asociación de Vecinos de la colonia Escuadrón 201, considera necesaria la adopción de medidas preventivas para ayudar a que las presas que integran el Sistema Cutzamala puedan recargarse, porque una disminución puede acarrear problemas de salud.